

Compte-rendu de notre sortie à TATIHOU

Nous sommes partis de l'école vers 9h20 et nous sommes arrivés vers 10h30 à Saint Vaast La Hougue.



Elodie notre animatrice nous a expliqué le port : les différents bateaux, de pêche, de plaisance .
Puis , nous avons pris le bateau amphibie pour l'île de Tatihou, où nous avons pu observer de loin un drakkar, bateau viking,



Dès notre arrivée sur l'île, nous avons pu observer des goélands et leurs petits qui ne savent pas encore voler.
L'île est un endroit protégé pour les oiseaux, il n'y a pas de poubelle parce que les goélands s'y nourriraient.
Elodie nous a montré les différentes espèces d'oiseaux présents sur l'île. Les nicheurs et les migrateurs.
Pour entretenir la plaine , des moutons y sont parqués.



Nous avons visité 2 musées, :
Le premier « flotte et fracas », racontait la célèbre bataille navale contre les Anglais en 1692 qui a eu lieu dans la baie .

Dans le deuxième musée , nous avons vu des animaux empaillés, des vidéos sur le phénomène des marées, un bateau de pêche ...

Nous avons goûté sur la quille d'une frégate (bateau du temps des rois)



C'est après cette terrible défaite des Français sur les Anglais que Louis XIV a décidé de faire construire des fortifications sur Tatihou par son ingénieur militaire Vauban. Nous n'avons pas pu visiter la tour mais nous avons vu où vivaient les soldats , les officiers . Nous sommes allés dans les poudrières.



Vers 16h30, nous avons repris le chemin du retour.

Une fois installés sur le bateau, la pluie s'est mise à tomber !

Un grand merci à Elodie notre animatrice et aux 2 mamans qui nous accompagnaient .

